

Los ministros de Sanidad y Ciencia acorralados y denunciados por la FTN por presunta malversación y abuso de autoridad

La Fundación Terapias Naturales ha **denunciado a la ministra de Sanidad**, María Luisa Carcedo, y al ministro de Ciencia, Pedro Duque, por dilapidar más de un millón de euros en una campaña de comunicación hecha con dinero público que incita a la violencia contra los profesionales de las terapias naturales.

Desde la FTN ya informamos el pasado 21 de marzo que la Fiscalía había admitido a trámite la denuncia interpuesta contra la APETP (Asociación para Proteger al Enfermo de Terapias Pseudocientíficas) asesores de los ministros de Sanidad y Ciencia. Ahora el Fiscal dice que hay hechos que pueden constituir delito y remite la denuncia al Juzgado de Instrucción correspondiente para que inicie el procedimiento penal.

Dado que los ministros de Sanidad y Ciencia no han cesado la **campaña de insulto y descrédito de los profesionales del sector de las terapias naturales** la FTN ha **presentado denuncia** contra los dos ministros referidos y contra todas aquellas personas que, a resultas de las diligencias e investigaciones que se realicen, sean responsables de una mala gestión de los recursos públicos para la campaña citada.

También desde la Fundación se ha interpuesto recurso de reposición ante la Comisión de publicidad y comunicación institucional, que pertenece al Ministerio de Presidencia, para **solicitar el cese inmediato de la campaña de comunicación de Sanidad y Ciencia**.

Podéis leer la [nota completa](#) que hemos enviado esta mañana a la prensa y publicado en <http://www.fundaciontn.es>.

<https://twitter.com/PacienteL/status/1113011550082752512>

<https://www.facebook.com/FundacionTerapiasNaturales/>

